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Создана детская общественная палата   

Законодательное Собрание Ульяновской области 9.10.2017 

         В областном парламенте состоялась презентация проекта Детской 

общественной палаты. Инициатива о создании новой общественной 

организации, которая будет способствовать формированию активной 

гражданской позиции у молодежи начиная со школьного возраста, была 

выдвинута почти два месяца назад. Ее основной целью должно стать 

воспитание сопричастности ко всем происходящим в жизни области 

процессам, патриотизма, ответственности за свои дела и поступки.  

          Основой при формировании детской политики региона был выбран 

программный документ – Конвенция ООН о правах ребенка (инициатива 

«Города, доброжелательные к детям»). Главное теперь, по мнению 

губернатора области Сергея Морозова, выбрать правильные направления в 

работе новой детской общественной структуры, а для этого надо учесть Указ 

Президента РФ «Десятилетие детства» и Указ губернатора Ульяновской 

области «Десятилетие доброты». 

         Депутаты Законодательного Собрания будут помогать начинающим 

общественникам. Создание подобных организаций поможет системно 

готовить молодежь к возможности стать управленцами-практиками, 

политиками и общественными деятелями с государственным мышлением.  

        В палату войдут ребята от 13 до 18 лет. Они будут получать новые 

знания, умения и навыки, помогая конкретным категориям людей, 

приобретать опыт вместе с наставниками из Общественной палаты и 

Законодательного Собрания.   

 

В рейтинге успеваемости областных парламентариев – 22 отличника   

Липецкий областной Совет депутатов 10.10.2017 

        Эксперты АНО «Институт политического анализа и стратегий» 

проанализировали эффективность деятельности депутатов Липецкого 

областного Совета. Каждый народный  избранник получил оценку сразу по 

нескольким критериям. 



        Из 56 депутатов Липецкого областного Совета: 22 получили оценку 

«отлично», 18 – «хорошо», 13 – «удовлетворительно», 3 – 

«неудовлетворительно».   

        Рейтинг успеваемости депутатов регионального парламента составлен 

по итогам работы с сентября 2016 года по июль 2017 года. При выставлении 

оценок учитывалось участие каждого депутата в законотворческом процессе, 

эффективность работы в комитетах; работа по избирательному округу в 

решении наказов, вопросов и проблем избирателей; публичная деятельность 

по защите интересов социальных групп и слоев населения; работа депутата в 

парламентской фракции, взаимодействие с коллегами от политической 

партии в Госдуме, с муниципальными народными избранниками; 

выстраивание эффективной обратной связи областного Совета с жителями; 

участие в парламентских слушаниях по актуальным проблемам социально-

экономического развития региона.  

 

К диалогу с федеральными законодателями готовы    

Законодательное Собрание Нижегородской области10.10.2017 

           В Законодательном Собрании состоялось заседание «круглого стола» на 

тему: «Реализация государственной программы «Развитие лесного хозяйства 

Нижегородской области». Заседание провел председатель комитета 

Законодательного Собрания по агропромышленному комплексу Игорь 

Тюрин. Темами для обсуждения стали лесовосстановительные работы на 

горельниках, постановка земель лесного фонда на государственный учет, 

проблема несанкционированных свалок.  

        В регионе продолжается активная работа, связанная с посадкой 

саженцев новых деревьев на горельниках (поврежденных пожаром участка 

леса). Сейчас эта работа завершена почти на 100%. Для решения проблемы 

бесперебойного обеспечения посадочным материалом для проведения 

лесовосстановительных работ был создан «Семеновский спецсемлесхоз». 

Это позволило оптимизировать работу по сбору семян с улучшенными 

наследственными свойствами и выращиванию из них улучшенного 

посадочного материала.  

        «Мы видим, что работы по восстановлению и охране лесов проходят на 

высоком профессиональном уровне. Со своей стороны, депутаты 

Законодательного Собрания при работе в округах уделяют данной теме 

особое внимание. По итогам круглого стола будут разработаны 

соответствующие рекомендации, и в дальнейшем мы готовы к диалогу с 

федеральными законодателями по совершенствованию Лесного кодекса РФ 

для защиты наших природных ресурсов», – сказал Игорь Тюрин.  

 

 



Должна быть административная ответственность за нарушение правил 

благоустройства  

Законодательное Собрание Свердловской области 10.10.2017 

        Председатель Законодательного Собрания Свердловской области 

Людмила Бабушкина инициировала создание рабочей группы по подготовке 

предложений по внесению изменений в закон «Об административных 

правонарушениях на территории Свердловской области». Речь идет об 

ответственности за нарушение правил благоустройства городских 

территорий. 

        «Вопросы ответственности за нарушение правил благоустройства 

являются очень актуальными для жителей области, особенно для 

екатеринбуржцев. Все помнят, что депутаты Законодательного Собрания 

приняли областной закон, который был опротестован прокуратурой из-за 

отсутствия норм в федеральном законодательстве. Сегодня изменения в 

КОАП находятся практически «на выходе», и это показатель эффективности 

взаимодействия нашей «Депутатской вертикали». Однако мы должны 

оперативно подготовить поправки в областной закон, чтобы принять их в 

осеннюю сессию 2017 года», – отмечает Людмила Бабушкина. 

        В частности, обсуждаются предложения, закрепляющие ответственность 

за парковку на газонах, за изменение первоначального вида фасадов зданий, 

некачественную уборку проезжей части, тротуаров и придомовых 

территорий.  

 

Карельские депутаты предложили единый для страны «закон о тишине»  

Законодательное Собрание Республики Карелия 11.10.2017 

        Депутаты из Карелии предложили ввести общее время «тишины» по 

всей стране. На сегодня в каждом регионе установлен собственный 

временной промежуток, в который граждане обязаны соблюдать тишину и не 

нарушать покой соседей. Законопроект, вносящий поправки в Кодекс об 

административных правонарушениях РФ, в настоящее время находится на 

обсуждении в парламентах регионов.  

        Суть предложения Законодательного Собрания Карелии в том, чтобы 

дополнить кодекс страны ещѐ одной статьѐй 20.22.1 «Совершение действий, 

нарушающих тишину и покой граждан». В рамках данной нормы депутаты 

предлагают установить «время тишины» в период с 22:00 до 7:00 по 

местному времени регионов. В выходные и нерабочие праздничные дни, 

закреплѐнные в законодательстве, отдых россиян предлагается продлить до 

8:00. 

         Распространить норму предложено на территорию населѐнных пунктов, 

многоквартирные дома и их придомовые территории, садоводческие 

общества, а также гостиницы, больницы, дома отдыха и другие 

общественные места. Нарушением покоя в установленный период 

предлагается считать громкое пение, крик, свист, использование 



звуковоспроизводящих и звукоусиливающих устройств, производство 

ремонтных, хозяйственных, строительных и иных работ, а также другие 

действия, сопровождающиеся громкими звуками. Исключение предложено 

сделать лишь для аварийно-восстановительных, спасательных работ, 

связанных с обеспечением безопасности, а также действия, которые 

совершаются в рамках культурно-массовых мероприятий, разрешѐнных 

властями региона или муниципалитетом.  

        На сегодня в регионах действуют собственные нормы, касающиеся 

покоя и тишины граждан. 

 

Мособлдума продлила налоговые каникулы до 2021 года    

Московская областная Дума 11.10.2017 

        В ходе 32-го заседания Мособлдумы были приняты изменения в Закон 

«О ставках налога, взимаемого в связи с применением упрощенной системы 

налогообложения в Московской области» и в Закон «О патентной системе 

налогообложения на территории Московской области». 

       Согласно им, подливается действие «налоговых каникул» для впервые 

зарегистрированных предпринимателей до 31 декабря 2020 года. Речь идет о 

тех, чья деятельность связана с производственной, социальной и\или научной 

сферами (например: репетиторство, парикмахерские услуги, услуги по 

присмотру за детьми и прочие). В 2016 году было выдано 2251 патентов. 

        Изменения коснутся и налогоплательщиков, выбравших в качестве 

объекта налогообложения «доходы, уменьшенные на величину расходов» и 

осуществляющих длительность в упомянутых сферах – действие  

пониженной налоговой ставки в размере 10% будет продлено также до 2021 

года. Было отмечено, что по итогам 2016 года льготой воспользовалось 536 

налогоплательщиков. 

        Также предлагается с 1 января 2018 года выделить в отдельный вид 

предпринимательской деятельности такси. По словам и.о. министра 

экономики и финансов Московской области Елены Мухтияровой, «это 

сделано в целях стимулирования индивидуальных предпринимателей к 

переходу на патентную систему налогообложения». 

 

О переводе жилых этажей МКД под нежилые помещения   

Государственный Совет Республики Татарстан 11.10.2017 

        Состоялось шестое расширенное заседание Совета по 

предпринимательству при Президенте Республики Татарстан, участие в 

котором принял Председатель Государственного Совета Фарид Мухаметшин.  

       «Каждый раз мы обсуждаем вопросы, которые являются проблемными 

для бизнеса, привлекаем специалистов, – отметил Президент Татарстана 

Рустам Минниханов, открывая заседание, – по итогам обсуждения 

вырабатываются решения. Сегодня у нас создано порядка 30 проектных 



групп, в которых принимают участие порядка 1 тыс. предпринимателей. Мы 

понимаем, что не все проблемы нам подвластны, но на многие вопросы мы 

находим решения». По словам Рустама Минниханова, вопросы развития 

малого и среднего бизнеса – конкретные и очень серьезные. И это не только 

вопрос руководства страны, Президента и Премьер-министра, парламента и 

министров, – в первую очередь, муниципалитетов.  

         В рамках заседания Совета был поднят вопрос перевода жилых этажей 

многоквартирных домов под нежилые помещения для малого бизнеса. 

Предприниматели пожаловались, что оборудованные ими входные группы 

оказались под угрозой сноса. По законодательству для того, чтобы 

оборудовать крыльцо или козырек, нужно согласие 100% собственников, что 

фактически невозможно. Предприниматель Камилла Зяббарова рассказала, 

что вопросы изменения правоприменительной практики сейчас 

прорабатывает депутат Государственной Думы ФС РФ Александр Сидякин. 

«Мы доработаем этот вопрос совместно», – пообещал Фарид Мухаметшин.  

 

Парламентарии  предложили сформировать единые подходы к 

мониторингу за состоянием окружающей среды    

Собрание депутатов Ненецкого АО 12.10.2017 

        Такая позиция была высказана депутатами в ходе совещания 

руководителей законодательных органов государственной власти.  

        Председатель Собрания депутатов НАО Анатолий Мяндин совместно с 

парламентариями северных регионов обсудил законодательную базу в 

области охраны окружающей среды и экологической безопасности.  

        В ходе совещания законодатели предложили сформировать единые 

подходы к мониторингу за состоянием окружающей среды, учитывающие 

программы социально-экономического развития регионов и России в целом, 

переняв в этом вопросе опыт у Ямала, где создана территориальная система 

наблюдений.  

        Участники также обменялись опытом работы по биологической 

рекультивации земель и работы с природопользователями. На сегодняшний 

день стоимость рекультивации одной свалки отходов в Арктической зоне 

составляет от 100 до 700 млн рублей. Вместе с тем субсидии из федерального 

бюджета на реализацию таких проектов, предусмотренные федеральной 

государственной программой «Охрана окружающей среды» на 2012 – 2020 

годы, предоставляются на общих условиях.  

        По мнению законодателей, на федеральном уровне необходимо 

усовершенствовать механизмы бюджетного администрирования средств, 

поступающих от природопользователя за негативное воздействие на 

окружающую среду, а также создать эффективную систему экономических 

регуляторов (налоги, налоговые льготы, субсидии, утилизационные платежи 

и т.д.) системы рециклинга отходов, рекультивации земель и инвестирования 



природоохранных проектов. При этом санкции за нарушения требований 

должны быть адекватны причиненному ущербу окружающей среде и 

побуждать природопользователя к предупреждению загрязнений. 

         Итоговый документ с материалами совещания будет направлен в 

Федеральное Собрание и Правительство Российской Федерации, 

полномочным представителям Президента Российской Федерации в 

федеральных округах.   

 

Необходим эффективный механизм административной ответственности  

Воронежская областная Дума 13.10.2017 

        В Воронежской области увеличили штраф за самовольное вскрытие и 

некачественное восстановление дорожного покрытия. 

         Региональный парламент внес изменения в закон «Об 

административных правонарушениях на территории Воронежской области». 

Документом ужесточается административная ответственность за 

самовольное вскрытие дорожного покрытия, а также за некачественное или 

несвоевременное его восстановление. В частности, гражданам это теперь 

грозит штрафом от двух тысяч до пяти тысяч рублей, должностным лицам – 

от пятнадцати тысяч до тридцати тысяч рублей, и юридическим – от  

пятидесяти тысяч до ста тысяч рублей.  

        Как отметил председатель Воронежской областной Думы Владимир 

Нетѐсов, ужесточение ответственности продиктовано тем, что 

существующие штрафы не соответствовали основной цели 

административного наказания, а именно – предупреждению совершения 

новых правонарушений. Так, за первое полугодие 2017 года в 

административные комиссии поступило более 50 материалов по фактам 

самовольного вскрытия дорожного покрытия, а также некачественного 

(несвоевременного) его восстановления. В 2016 году число рассмотренных 

дел данной категории составило 52.  

– Для создания устойчивой транспортной системы и формирования 

комфортной городской среды нужен эффективно действующий механизм 

административной ответственности. Качественные дороги требуют от нас 

регулярных, и достаточно масштабных вложений, поэтому было принято 

решение об ужесточении ответственности за самовольное вскрытие, 

некачественное и несвоевременное восстановление дорожного покрытия, – 

сказал Владимир Нетѐсов. 
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